

PIERREFITTE-SUR-SAULDRE

Succès pour la première projection de Courjumelle !

Le 8 septembre a eu lieu devant une salle comble la première projection du documentaire-fiction réalisé par Jean-Claude Raoul, *Courjumelle*, du nom d'une ferme née dans l'imagination de son auteur et qui retrace la vie des Solognots dans les années vingt. A noter que la musique a été faite par Patrick Morin, compositeur mais aussi maire de Chaon. Les premières images ont été tournées lors de l'hiver 2013 et les dernières début 2017. Certaines d'entre elles ont été prises lors des inondations de mai-juin 2016.

« J'ai réalisé un documentaire sur un village chinois qui allait être profondément être modifié et en rentrant je me suis dit qu'il fallait faire la même chose pour la Sologne car il y a aussi des choses qui disparaissent et qui ne reviendront jamais, comme les vaches, les chevaux de trait,

les chemins qui deviennent goudronnés, l'architecture des villages, même si les communes font des efforts pour conserver l'habitat traditionnel, évoque Jean-Claude Raoul. La Sologne est très belle mais elle est en train de disparaître comme beaucoup de régions où c'est le progrès qui prime. Dans *Courjumelle*, il y a beaucoup d'images pleines de sensibilité montrant que la nature est belle en Sologne. Les acteurs sont des gens du coin, bénévoles. Il n'y a pas de professionnel car un Solognot est un Solognot pas comédien du Français. J'ai choisi les années vingt, après la Première Guerre mondiale où il y a eu quelque chose de colossal dans l'évolution de la pensée, notamment en ce qui concerne la condition féminine. *Courjumelle* est basé sur des témoignages de vie qui vont parler à mon public com-



posé de Solognots. Je suis sûr que cela va remuer des tas de souvenirs. Je me suis fait plaisir en réalisant ce film. A l'origine de cette aventure, nous étions sept et aujourd'hui, nous sommes plus de cent soixante dix. Aucune subvention n'a été versée pour le tournage, à l'exception du financement participatif qui a été lancé pour l'occasion. »

D'origine bretonne, Jean-Claude

Raoul se décrit comme un « citoyen du monde. La Sologne fait partie de ma vie avec les Brandelons et aujourd'hui l'UCPS ».

Courjumelle sera projeté cet automne et cet hiver dans différents lieux de Sologne.

Prochaine projection à Salbris, salle Georges Vilpoux le 22 septembre à 20h30.

<https://courjumellefilm.wordpress.com>

PIERREFITTE-SUR-SAULDRE

La visite Super guidée, spectacle